

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 11, 2024 - 08:38



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Parungkuda - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Patroli dimulai pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum

Polsek Parungkuda.

Pelaksanaan Patroli dan Personil yang Terlibat

Patroli ini melibatkan anggota jaga dan unit patroli Polsek Parungkuda, termasuk Aipda Tisna, Bripta Saprijal, dan Bripta Alif. Mereka menyusuri berbagai lokasi strategis di wilayah Parungkuda untuk memastikan situasi tetap kondusif dan bebas dari gangguan kamtibmas.

Sasaran dan Lokasi Patroli

Rute patroli meliputi:

1. Jalan Raya Siliwangi Parungkuda
2. Wilayah Desa Sundawenang
3. Wilayah Desa Palasari Hilir
4. Wilayah Desa Parungkuda

Patroli difokuskan pada antisipasi tindak kriminalitas seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Selain itu, petugas juga mengantisipasi adanya geng motor yang dapat mengganggu ketertiban di Kecamatan Parungkuda.

Hasil Patroli dan Hibauan kepada Masyarakat

Selama pelaksanaan patroli, petugas memberikan hibauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan, terutama pada malam hari. Mereka juga memberikan informasi penting mengenai situasi kamtibmas guna mencegah terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Patroli di Titik Rawan Kriminalitas

Patroli dilakukan secara intensif di titik-titik rawan kriminalitas demi terciptanya suasana kamtibmas yang kondusif. Petugas memastikan bahwa wilayah-wilayah yang rawan tindak kejahatan mendapat perhatian khusus agar masyarakat merasa aman dan terlindungi.

Komitmen Polsek Parungkuda

Kapolsek Parungkuda menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan memberikan hibauan kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat di wilayah Parungkuda semakin merasa aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Parungkuda akan terus melaksanakan patroli secara berkala sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-
```

```
</svg></button>  
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-  
surface-secondary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24"  
height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy">  
</svg></button>  
<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none"  
viewBox="0 0 24 24"></svg>4o
```